

Liebe Gemeindemitglieder,

die Adventsaktion unserer Gemeinde für Kenia war auch in diesem Jahr ein riesiger Erfolg!

Viele Köstlichkeiten und Basteleien wurden von Ihnen dafür liebevoll zur Verfügung gestellt.

Die fantastische Beteiligung erbrachte:

- Am 30.11.24: 112,40 €
- Am 01.12.24: 200,00 €
- Am 08.12.24: 170,00 €
- Am 08.12.24: 215,80 €/Sonderkollekte in Dippoldiswalde
- Am 08.12.24: 109,50 €/Sonderkollekte Freital
- 09.-15.12.24: 65,00 €
- Am 22.12.24: 112,20 €

Insgesamt konnten **984,90 €** an BaRuIs e.V. überwiesen werden.

Mit dieser Spendensumme unterstützen wir weiterhin die **NYAMUGA-Sonderschule auf Rusinga Island** und ermöglichen die **Anschaffung von Lernmaterialien, Bettzeug, Mobilitätshilfen, Hygieneartikeln u.a.**

Der Verein Badilisha Rusinga Island e.V. bedankt sich ganz herzlich für Ihr großartiges Engagement und wünscht allen Gemeindemitgliedern ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein friedvolles neues Jahr 2025.

Mit herzlichen Grüßen

Regina und Christian Gehmlich

